

El Consistorio prieguense recoge el Cervatillo Taurino en la modalidad provincial

Galardón en reconocimiento al esfuerzo realizado por el Consistorio en la restauración y puesta en valor de la plaza de toros de Las Canteras

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 25 de noviembre de 2011 - 10:30



El restaurante Casa Rubio acogía el pasado miércoles la entrega del IV Cervatillo Taurino, patrocinado por grupo de empresas Cabezas Romero de la capital cordobesa.

Un buen número de informadores taurinos de la capital y la provincia, miembros del jurado, galardonados y los ediles del Ayuntamiento de Córdoba, Rafael Jaén, Amelia Caracuel y Laura Ruiz, se dieron cita en este acto que, pese a su corta vida, se ha consolidado a este galardón como uno de los de mayor prestigio de los que se conceden en la provincia, así como el más peculiar,

ya que no premia algo definido con anterioridad, sino al protagonista del hecho más destacado, abarcando, por un lado, la feria cordobesa de Nuestra Señora de la Salud y, por otro, la temporada taurina en la provincia.

Así, el jurado de este cuarto Cervatillo Taurino, por unanimidad, concedió el premio del abono cordobés a la cuadrilla, al completo, del matador de toros José María Manzanares, al considerar que sus integrantes protagonizaron el hecho más destacado de la feria de mayo, realizando una excepcional labor de conjunto con la que propició el triunfo rotundo de su jefe de filas, en la tarde del día 26, en que se lidiaron astados de Juan Pedro Domecq destacando, sobre todo, en el sexto de la tarde.

Como puso de manifiesto en su intervención Alejandro Rodríguez, portavoz de la organización e integrante del Jurado de este galardón, en este reconocimiento se valoró también la trayectoria de estos hombres que, durante toda la temporada, tarde tras tarde, han mostrado un altísimo nivel profesional, siendo responsables en buena medida, gracias a su efectividad y perfecta conjunción, de los triunfos que su matador ha obtenido. La teniente de Alcalde del ayuntamiento de Córdoba y responsable del Área de Participación Ciudadana e Infraestructuras, Laura Ruiz Moral, fue la encargada de entregar el precioso trofeo (un cervatillo con las arcadas de Medina Azahara como fondo), a Francisco Javier Recio Moreno "Repiso", ayuda de mozo de espada de la cuadrilla de Manzanares, que en representación de sus compañeros agradeció con unas emotivas palabras la concesión del premio así como la particularidad de que por vez primera se premiase a una cuadrilla al completo, incluido el chófer de la misma.

A continuación, Alejandro Rodríguez esbozó algunos de los méritos contraídos por el Consistorio prieguense y que lo han hecho merecedor de la concesión de este cuarto Certavillo Taurino en la modalidad provincial, en reconocimiento al esfuerzo realizado durante varios años tanto por la adquisición como por la restauración del coso de Las Canteras, esfuerzo que se vio recompensado el pasado 20 de marzo con reapertura de la más que centenaria plaza de toros de la localidad. Una reapertura que como apuntó Rodríguez, se ha visto completada con un buen número de festejos, cinco en total, que han convertido al coso prieguense en el segundo de la provincia en este sentido.

En esta ocasión, el gerente del grupo Cabezas Romero, Miguel Cabezas, fue el encargado de entregar el trofeo a la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, que durante su intervención, agradeció el esfuerzo realizado desde el año 2002 por las distintas Corporaciones, destacando en este sentido la apuesta que se hizo para que la recuperación de la plaza de toros.

Ceballos, que estuvo acompañada en el acto por los ediles del Consistorio prieguense Miguel Forcada, Cristina Casanueva, Juan Carlos Pérez Cabello, Rafael Pulido y Agustín Espinosa, recordó igualmente que aún resta por acometer una parte importante de la actuación, en relación a la iluminación del recinto y los edificios anexos, asegurando que el Consistorio seguirá apostando por la plaza de toros y por la Fiesta. Por último, la Alcaldesa hizo entrega a Miguel Cabezas del libro de Miguel Forcada, 'Fiestas de Toros en la comarca de Priego de Córdoba', una compilación del devenir de los festejos taurinos y sus protagonistas en el sur de la provincia.

Posteriormente tomaba la palabra Laura Ruiz, que tras felicitar a los galardonados, reiteró la apuesta del Consistorio cordobés por la Fiesta, cerrando el turno de intervenciones el gerente del grupo Cabezas Romero, Miguel Cabezas, que tras los agradecimientos de rigor y con gran satisfacción, coincidió en señalar la consolidación del Cervatillo Taurino, lo que para su máximo valedor, es una garantía más que suficiente para asegurar la celebración de sus próximas ediciones.

Una vez cerrado el turno de intervenciones, los asistentes al acto degustaron una suculenta cena con la que finalizaba la entrega de los premios de esta cuarta edición del Cervatillo Taurino.